

SWR2-Radiosendung „Geld, Markt, Meinung“ zum Thema „Tauschringe“

Reporter Wolfgang Brauer interviewte Mitglieder aus dem Verein Regiotauschnetz e.V. und Tauschring Karlsruhe für die SWR2-Sendung "Geld, Markt, Meinung". Der Radiobeitrag zum Thema "Tauschringe" war zu hören am Samstag, 29. September 2012 in der Zeit von 12.15 bis 12.40 Uhr in SWR2."

Der Vertreter des Regiotauschnetzes behandelte allgemein die Fragen zum Tauschring. Die Vertreterin des Tauschring Karlsruhe berichtete über persönliche Erfahrungen. - Die Radiosendung war mehrere Wochen im Podcast des Senders abrufbar.